

Liebe Erziehungsberechtigte

Wir haben die ersten Wochen des neuen Schuljahres gemeistert und steuern auf den Herbst zu. Hiermit erhalten Sie Informationen zum Alltag in der Primarschule Weiden, zum letzten Mal per Mail verschickt. In Zukunft kommt die Weidenpost auch mit PUPIL Connect an Sie.

ANLÄSSE/PROJEKTE

Wir haben die Spätsommertage genutzt. Mehrere Klassen waren bereits auf der Schulreise. Auch diverse Besuche im Wald haben stattgefunden.

Die Mittelstufe hat sich Ende August anlässlich des Drachenbootrennens sportlich betätigt und dabei viel Spass gehabt.

In allen Klassen der Kindergärten kommt vor den Herbstferien der Polizist zu Besuch und zeigt den richtigen Umgang im Strassenverkehr, damit der Schulweg gut gemeistert werden kann.

Die Unterstufe beginnt einmal im Monat den Tag musikalisch mit einem Singstart, der von Andrea Kuster geleitet wird. Sie haben vielleicht auf Instagram einen Einblick geniessen können.

Seit dem Sommer findet bei uns ein Projekt zur Begabungs- und Begabtenförderung statt. Es wird von Marianne Ramseyer geleitet. Die Kinder und Lehrpersonen schätzen die neuen Lernmöglichkeiten und sind motiviert an der Arbeit. Aktuell beschäftigen sich die 2. Klasse in diesem Rahmen mit dem Thema Magnetismus, die 5. Klasse mit „was ist stabil?“.

Auch neu sind unsere Schulinseln. Sie werden intensiv genutzt. Leider musste die Inselzeit der PS1 und 2 stark eingeschränkt werden, da wir einen Personalengpass haben (siehe Kapitel Personelles). Nach den Herbstferien starten wir wieder damit.

ELTERNRAT

An den Elternabenden wurden die Delegierten und die Stellvertretungen für den Elternrat Weiden gewählt. Der Rat ist komplett. Wir danken allen, die sich auf diesem Weg für eine gute Zusammenarbeit engagieren. Die erste Sitzung hat bereits stattgefunden. Dabei wurden die Organisation und anstehende Projekte besprochen. Der Elternrat organisiert zusammen mit der Elternmitwirkung Schachen einen Erste-Hilfe-Kurs für Erziehungsberechtigte. Der Flyer für die Anmeldung liegt bei. Die Anmeldung nach den Herbstferien erfolgt nach Eingang, es wird ein Kostenbeitrag von Fr. 10.- erhoben. Mehr Infos finden Sie auf www.elternrat-weiden.ch.

PERSONELLES

In der Mittelstufe und im Kindergarten sind die neuen Lehrpersonen mit ihren Klassen und Gruppen gut gestartet. Auch in der 1. Klasse von Frau Zürcher läuft der Alltag bereits rund.

Leider ist der Klassenlehrer der anderen 1. Klasse kurz nach Schuljahresbeginn erkrankt und fällt längere Zeit aus. Wir wünschen eine gute Besserung und organisieren Stellvertretungen, was nicht einfach ist. Herzlich danke ich allen Lehrpersonen, die helfen, diesen Engpass zu überbrücken. Ein grosser Dank geht an dieser Stelle auch an alle Erziehungsberechtigten, die Verständnis zeigen für die ausserordentliche Situation und uns im Rahmen ihrer Möglichkeiten unterstützen.

Wir haben unser Schulleitungs-Tandem gut begonnen, grüssen in diesem Sinne gemeinsam und wünschen bunte Herbsttage

N. Fiechter *J. Stocker*

Nadia Fiechter und Judith Stocker, Schulleiterinnen

WEIDENPOST | SEPTEMBER 2024

- HERBSTFERIEN **SAMSTAG 28.9. BIS SONNTAG 20.10.**
- SCHULTAGUNG UND ALLERHEILIGEN: **DONNERSTAG 31.10. bis SONNTAG 3.11.** unterrichtsfrei
- RÄBENLIECHTLIUMZUG: **MITTWOCH 6.11., VERSCHIEBEDATUM 13.11.**
- ZUKUNFTSTAG PS5/6 **DONNERSTAG 14.11.**
- ERSTE HILFE KURS ELTERNRAT **DIENSTAG 19. UND MITTWOCH 20.11.**
- WEIHNACHTSFERIEN **SAMSTAG 21.12.2024 BIS SONNTAG 5.1.2025**
- WINTERSPORTWOCHE PS5/6 **MONTAG 13. BIS FREITAG 17.1.**
- WINTERFERIEN **SAMSTAG 25.1. BIS SONNTAG 2.2.**



